

# LA ROUE LIBRE DE THAU

## Compte rendu Conseil d'Administration du 17 janvier 2025

La séance s'est ouverte à 18 h 55

Etaient présents : Brigitte Pelerein, Loïc Perez, Frédéric Passicot

Excusées : Ingrid Picard, Madeleine Verger, Alika Legay

### Synthèse des activités :

- Atelier de Sète : Patrick et Daniel ont tenu un atelier à la Palanquée le lundi 13 janvier. Trois cyclistes en ont profité. La pérennisation de cette action est conditionnée au retour de Luc pour l'organisation et la signature d'une convention avec la Palanquée pour l'occupation des locaux plus facilement.
- Pour l'atelier du mercredi, les bénévoles souhaiteraient l'acquisition d'une tablette ou un petit ordinateur pour enregistrer les adhésions. Les membres du CA ne sont pas contre, l'accord de la trésorière est à confirmer.
  
- Atelier de Frontignan : 2 personnes ont bénéficié des conseils des bénévoles et une adhésion a été faite. Toujours pas de nouvelle pour la visite du futur local.
  
- Balades : 20 participants régulièrement les vendredis.
  - Le bain solidaire : 10 participants.
  - Deux balades petites distances sont prévues le 26/01 au départ de Frontignan et le 02/02 au départ de Sète.
  
- Groupe aménagement : le 14 janvier a eu lieu une réunion pour élaborer le trame d'un futur document qui pourrait s'intituler « le livre blanc du vélo dans Sète ». Les adhérents y participant l'enrichissent régulièrement de leurs remarques. Ce document sera présenté aux adhérents lors de la prochaine AG.

- EANM : Denis et Jean-François ont confectionné une draisienne et proposent des tours en tandem avec les occupants de l'EANM. Les membres du CA ont acté l'achat de 10 casques qui peuvent servir pour cet atelier et aussi pour la Vélo-école.
- La vélo-école sur Frontignan : redémarrage de l'activité avec une dame de 33 ans pour une remise en selle les 18 et 25 janvier.
- Aménagements du département : Lina confirme l'excellent fléchage provisoire pour relier la voie verte Balaruc/Bouzigues à Poussan par la nouvelle passerelle.

#### Synthèse des sujets en cours :

- Le prochain congrès de la FUB aura lieu à Paris les 27 et 28 février. Lina et Daniel souhaitent nous représenter. Les membres du CA ont décidé que l'association prendra à sa charge l'inscription ainsi qu'une partie du prix du trajet.
- Modification éventuelle de l'adhésion à l'application BREVO : Maëlic doit être consulté.
- Penser à l'achat des casques de vélo.
- Penser à l'impression de nouveaux flyer.
- Penser à l'achat d'un petit ordinateur.
- Penser à de nouveaux chasubles.

#### Synthèse des événements futurs :

- AG prévue le 08/03 de 14 h à 17 h salle Bouvier Donat à la Peyrade (en attente de confirmation de Thierry Oswald pour la salle).
- Fête du printemps le 27/04 à Frontignan : Frédéric a assisté à une réunion avec le comité de quartier Barnier-Crozes-Pielles pour préparer cette fête. Il y aura 70 exposants avec des jeux pour les

enfants et de la restauration de 10 h à 17 h. C'est l'occasion pour l'association d'être vue et de proposer un atelier vélo, un parcours vélo et une bourse aux vélos.

- Mai à vélo : un webinaire est proposé par la FUB jeudi 23 janvier. Cela peut permettre de développer de nouvelles idées pour enrichir nos actions du mois de mai.
- Manifestation pour les 10 ans de l'association. L'espace de la maison pour tous Désiré Archimbeau a été proposé par la mairie de Frontignan. Nous attendons confirmation.

Il est décidé que le prochain CA aura lieu le 21 février 2025.

Fin de réunion à 20 h 48, suivie d'un repas partagé convivial et de la Galette.  
Merci à Frédéric pour l'hospitalité.